

MUSEUM
ALTES
ZEUGHAUS



Making-of

Sonderausstellung Umbau und Innensanierung des Alten Zeughauses
18. November 2016 bis 5. März 2017

MUSEUM ALTES ZEUGHAUS

Während rund zwei Jahren war das Alte Zeughaus eine Baustelle. Unter der Leitung des Hochbauamtes des Kantons Solothurn und der Architekten von Edelmann Krell Architekten aus Zürich machten Handwerker und Planer von 2014 bis 2016 das geschichtsträchtige Haus fit für die Zukunft. Die umfassende Sanierung war notwendig, damit das über 400 Jahre alte, denkmalgeschützte Haus weiterhin als öffentliches Gebäude und zeitgemässes Museum genutzt werden kann.

Die reich bebilderte Ausstellung erklärt die wichtigsten baulichen Massnahmen und gibt einen Einblick in einmalige Arbeiten an einem einzigartigen Gebäude.

Begleitveranstaltungen

Anmeldung für die Veranstaltungen unter
032 627 60 70 oder
info@museum-althaus.ch

Museum Altes Zeughaus, Zeughausplatz 1, 4500 Solothurn
Di-Sa 13-17 Uhr, So 10-17 Uhr
www.museum-althaus.ch

Mi 30. November 2016, 12.15-13.00 Uhr

Von langer Hand geplant Hansruedi Trachsel, Projektleiter des Hochbauamtes, im Gespräch mit Co-Museumsleiterin Claudia Moritzi. Anschliessend Imbiss (SFr. 15.-/13.-, ohne Imbiss: Museumseintritt).

Mi 21. Dezember 2016, 12.15-13.00 Uhr

Das architektonische Konzept Oliver Krell, Architekt, im Gespräch mit Co-Museumsleiterin Claudia Moritzi. Anschliessend Imbiss (SFr. 15.-/13.-, ohne Imbiss: Museumseintritt).

Mi 25. Januar 2017, 12.15-13.00 Uhr

Die museale Nutzung von Zeughäusern Dr. Christine von Arx, Historikerin, im Gespräch mit Co-Museumsleiterin Claudia Moritzi. Anschliessend Imbiss (SFr. 15.-/13.-, ohne Imbiss: Museumseintritt).

Do 9. Februar 2017, 18.30-19.30 Uhr

Sichtbare Eingriffe Diskussion über die Ablesbarkeit von Interventionen in denkmalgeschützten Gebäuden. Es diskutieren: Oliver Krell, Architekt, und Stefan Blank, Denkmalpfleger. Gesprächsleitung: Stefan Rudolf, Präsident SIA Sektion Solothurn. (Museumseintritt).

Mi 22. Februar 2017, 12.15-13.00 Uhr

Die Herausforderungen der Sanierung aus denkmalpflegerischer Sicht Urs Bertschinger, Bauforscher der Denkmalpflege, im Gespräch mit Co-Museumsleiterin Claudia Moritzi. Anschliessend Imbiss (SFr. 15.-/13.-, ohne Imbiss: Museumseintritt).